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+++ ADEMÁS

+++ También

Homenaje a Roberto De Vicenzo 
a 100 años de su nacimiento

SE DESCUBRIÓ UNA ESCULTURA DEL MEJOR GOLFISTA 
DE LA HISTORIA ARGENTINA, VECINO DE BERAZATEGUI

El sábado 25 de marzo se descubrió una escultura de Ro-
berto De Vicenzo en el Ranelagh Golf Club, durante un 
emotivo acto en el que participaron la familia del histórico 
golfista y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi. 
El reconocimiento se dio en el marco del Torneo Memo-
rial 100 años, organizado por el PGA Tour Latinoamé-
rica y Golfplay, que también homenajeó al Maestro en el 
centenario de su nacimiento. Página 5

Se realizó la 
exhibición 
“Mujer 
deportista”
En el Club Municipal 
Ducilo se realizó un evento 
deportivo en el marco del 
Mes de la Mujer. Par-
ticiparon jugadoras de 
fútbol del Club Municipal 
Maltería y de equipos que 
compiten en el Campeo-
nato Municipal de Fútbol 
femenino Evita Capita-
na; de Fútbol y Vóley de 
Playa; de Rugby, Hockey, 
Gimnasia Artística, Sóft-
bol y Handball, entre otras 
disciplinas. Página 4

EN EL MARCO DEL MES 
DE LA MUJER

PERRINO
El doctor Antonio Perrino, 
reconocido abogado de 
Berazategui, habló de la 
fecha en que se 
conmemorar el Día 
Nacional de la Memoria por 
la Verdad y la Justicia en 
Argentina.

PÁGINA  8

MOLVER
Mario Molver es el 
representante de Javier Milei 
en Berazategui y ya está 
realizando reuniones con 
vistas a las próximas 
elecciones. “La gente está 
cansada y lo ven a Javier 
como esperanza.”

PÁGINA 12

GONZÁLEZ
El profesor Gustavo 
González de la UCR, 
desmintió que el partido 
esté pasando por un mal 
momento, que haya 
miembros que estén migrando 
a otros sectores o que 
tenga las puertas cerradas.

PÁGINA 11

El asesor letrado municipal, el doctor Gustavo 
Campos habló de la  presentación realizada por 
el intendente municipal, doctor Juan José Mussi 
contra la empresa Edesur. “No es la primera vez 
que Mussi pidió un Recurso de Amparo ante la 
Justicia con la empresa distribuidora de energía. 
Este recurso fue presentado por el intendente en 
el marco de una batalla que comenzó en el 2014. 
Y no es la primera Medida Cautelar que se logra. 
El Recurso fue interpuesto y la medida del juez 
Luis Armella pide la inmediata normalización 
del servicio eléctrico. Se pide que Edesur tome las 
medidas necesarias  para que se resuelva el pro-
blema, focalizado en la cuestión que Berazategui 
brinda el servicio de distribución de agua y que 
los pozos funcionan con energía eléctrica”. Página 2

EL INTENDENTE MUSSI DENUNCIÓ A EDESUR

Medida Cautelar para prevenir cortes 
de energía eléctrica en Berazategui

LOS SUPUESTOS DUEÑOS DE LA EX MIRANDA

El ocaso del clan Rossi
El juez de la causa ordenó trasladar a José Rossi a una uni-
dad carcelaria. Se complica, ante la justicia, la situación 
del clan encabezado por Don José Rossi y su familia. Ahora 
piden la detención de su hijo Matías y solicitan investi-
gar a otro de sus hijos por una millonaria inversión en el 
predio de la ex Miranda, donde funcionan las Fiscalias 
Descentralizadas de Berazategui y construye un empren-
dimiento deportivo que funciona sin habilitación, no obs-
tante la peligrocidad de los deportes que allí se practican  
en medio de otras construcciones y sin seguros. Página 13
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Recomendaciones para prevenir 
Dengue, Zika y Chikungunya
n Desechar todo recipiente que no se utilice, como baldes, tapas, 
lonas, cubiertas, entre otros, ya que cualquier objeto que acumule un 
poco de agua sirve para que el mosquito Aedes Aegypti -transmisor 
de estas enfermedades- ponga su huevo y se reproduzca.
Al respecto, el secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Dr. 
Pablo Costa, informa: “Estamos trabajando en conjunto con los ve-
cinos y vecinas para tomar acciones que nos ayuden a prevenir estas 
enfermedades, por pedido del intendente Juan José Mussi”.
“El Municipio viene realizando jornadas periódicas de fumigación, 
pero es complementaria a la medida principal, que es la descacha-
rrización. Solamente de esta forma vamos a poder eliminar al Aedes 
Aegypty”, concluye Costa.
El verano es una estación propicia para la circulación de este mosqui-
to, por eso la Municipalidad de Berazategui recomienda una serie de 
medidas preventivas en los hogares:
- Cambiar frecuentemente el agua de bebederos de animales.
- Colocar mosquiteros en puertas y ventanas.
- Renovar el agua y mantener limpios los floreros.
- Tapar tanques de agua.
- Mantener jardines y patios limpios.
- Girar tachos y baldes.
- Limpiar rejillas y desagües.
A través de la Dirección de Medicina Preventiva de la Secretaría de 
Salud Pública e Higiene, se realizan jornadas de prevención y desca-
charrización en los barrios. Para obtener más información, se puede 
ingresar a berazategui.gob.ar/dengue.

TIRAR RECIPIENTES QUE ACUMULEN AGUA Y 
MANTENER LIMPIOS JARDINES Y PATIOS 
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“No es la primera vez que 
Mussi pidió un Recurso de 
Amparo ante la Justicia con la 

empresa distribuidora de energía. 
Este recurso fue presentado por el 
intendente en el marco de una ba-
talla que comenzó en el 2014. Y 
no es la primera Medida Cautelar 
que se logra. El Recurso fue inter-
puesto y la medida del juez Luis 
Armella pide la inmediata norma-
lización del servicio eléctrico. Se 
pide que Edesur tome las medidas 
necesarias  para que se resuelva el 
problema, focalizado en la cuestión 
que Berazategui brinda el servicio 
de distribución de agua y que los 
pozos funcionan con energía eléc-
trica. La justicia lo que hizo fue in-
timarlos a que presenten un plan en 
lo inmediato, bajo apercibimiento 
de iniciar acciones penales contra 
el presidente y vicepresidente de 
Edesur” puntualizó Campos, frente 
a los cortes indiscriminados de su-
ministro eléctrico, manifestó en un 
reportaje que se difundió por FM 
del Este, en el Programa La Maña-
na desde Berazategui

“El amparo plantea una situa-
ción de emergencia y solicitamos 
una medida cautelar para que cese 
esa situación, así fue recepcionada 
por el juez” describió el letrado. 
“La cuestión radica en que tomó la 
decisión política y que tuvo buena 
recepción judicial”. 

Campos explicó posterior-
mente que “el fallo exige  textual-
mente la inmediata normalización 
del servicio, que la empresa debe 
crear una infraestructura y los me-
canismos provisorios que resulten 
contundentes a este fin, así lo dice 
la medida del juez. Y Edesur se 
notificará de esto”. 

“Que se entienda que no signifi-
ca que no vaya a haber cortes de luz 

pero la empresa tendrá que normali-
zar rápidamente el servicio y en ma-
teria de cortes de vecinos, más allá 
del tema climático, lo que la medida 
va a lograr es que la respuesta sea 
mucha más rápida, e inmediata o 
que tomen las medidas para que no 
sucedan los cortes. Y esto será con-
trolado por el Juzgado”. 

“Si esto no es tomado en cuen-
ta por la empresa,  entraría en 
desobediencia ante el primer in-
cumplimiento. Nosotros estamos 
ya tomando los reclamos y docu-
mentando de manera oficial cada 
una de las situaciones y a partir de 
ahí vamos a empezar a notificar al 
Juzgado” describió el funcionario.

Ante esto “el juez debe aplicar 
multas o hasta puede iniciar causas 
penales, porque puede generar un 
riesgo sanitario” advirtió. “Dentro 
de nuestras posibilidades el inten-
dente ha declarado la emergen-
cia sanitaria lo cual ha hecho que 
tomemos muchos recaudos que 
tendría que haber tomado Edesur. 
Respecto a los pozos de agua he-
mos hecho muchos gastos, por eso 
estamos confeccionando una pro-
tección inmenizadora que segura-
mente tendrá  la justicia contensio 

adminitrativo a fin de recuperar los 
gastos hechos  por el municipio 
para evitar que los riesgos sanita-
rios se concreten”. 

Asimimso, el doctor Campos 
subrayó: “la calidad del agua de 
Berazategui nunca estuvo no ga-
rantizada, la calidad bromatoló-
gica nunca tuvo riesgo gracias al 
esfuerzo municipal, los mismos 
se tuvieron que redoblar cuando 
hubo pozos fuera de servicio. Se 
han tenido que alquilar genera-
dores, todos los procedimientos 
para mantener el flujo y la cali-
dad del agua que usan los Bera-
zateguenses. 

Con 120 pozos en actividad, 
el municipio, tras los sucesivos 
cortes de luz, “ha decidido alqui-
lar generadores para poner en los 
pozos estratégicos que alimentan 
más de un lugar con los cuales se 
cubre la necesidad de los barrios. 
Y se hacen gestiones para alquilar 
más. Por eso y por todo lo que su-
fren los ciudadanos, es necesarios 
que los vecinos se comuniquen por 
teléfono, mail, o Whats App para 
dejar asentados los reclamos que 
van a ser notificados directamente  
al Juzgado” informó el funcionario.

El asesor letrado municipal, el doctor Gustavo Campos habló de la  presentación realiza-
da por el intendente municipal, doctor Juan José Mussi contra la empresa Edesur.

EL INTENDENTE MUSSI DENUNCIÓ A EDESUR

Medida Cautelar para prevenir cortes 
de energía eléctrica en Berazategui
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La emotiva ceremonia contó 
con la presencia del minis-
tro de Salud de la Provin-

cia, Nicolás Kreplak; los diputa-
dos nacionales, Daniel Gollán y 
Julio Pereyra; la actual directora 
del Hospital, Graciela Ramos 
Romero; el secretario general del 
Sindicato de la Salud Pública bo-
naerense, Miguel Zubieta; traba-
jadores actuales y jubilados, entre 
otros asistentes.

Durante el acto, Zubieta re-
marcó: “Nunca nos vamos a olvi-
dar de la lealtad del Dr. Mussi al 
movimiento obrero. En los mo-
mentos en los que los militares lo 

presionaban para dar nombres, ja-
más entregó a ningún compañero 
ni compañera. También nos ense-
ñó a trabajar en conjunto, siempre 
estuvo codo a codo con los traba-
jadores. Este reconocimiento es 
por todo lo que le brindó a nuestra 
organización sindical. Es un gran 
sanitarista y un gran defensor de la 
Salud Pública”.

En tanto, el Dr. Mussi expre-
só: “Se me pasan por la cabeza 
un montón de acontecimientos. 
En este lugar pasé tres de los años 
más lindos de mi vida. Cuando mis 
compañeros tomaron el Hospital y 
me pusieron como director, fue un 

hito, nunca había pasado. También 
contamos con el consenso de los 
Sindicatos de Salud Pública y de 
Profesionales de la Salud. La rea-
lidad nos demostró que se pueden 
hacer grandes cosas cuando traba-
jamos en unidad”.

“Este lugar tiene un valor in-
calculable, es el padre de todos los 
hospitales de la provincia de Bue-
nos Aires. Los domingos venía-
mos a trabajar: pintábamos, refac-
cionamos y, cuando la gente venía 
el lunes, encontraba un Hospital 

Se le realizó un homenaje al Dr. Juan José Mussi en el Hospital Interzonal General 
de Agudos (HIGA) “General San Martín” de la ciudad de La Plata, al cumplirse 
50 años de su asunción como director de ese establecimiento. El actual Intendente 
de Berazategui estuvo a cargo desde 1973 hasta 1976, momento en el que fue deja-
do cesante por el Gobierno militar. Mussi tuvo la particularidad de ser el director 
de hospital más joven de la historia en ese momento y de ser elegido por los propios 
trabajadores y profesionales del nosocomio para ocupar ese cargo.

A 50 AÑOS DE HABER SIDO ELEGIDO POR LOS TRABAJADORES COMO DIRECTOR 

Homenajearon a Juan José Mussi en el Hospital San Martín

diferente. A nosotros, los beraza-
teguenses, nos prestó servicio du-
rante muchísimos años”, concluyó 
el Intendente.

Asimismo, el ministro Kreplak 
destacó la figura del Dr. Mussi a 
lo largo de su carrera, tanto en el 
ámbito de la medicina como en 
la función pública: “Entre otras 
cosas, impulsó la idea de que los 
trabajadores y trabajadoras tengan 
una voz en el sistema de Salud, 
que la mirada sanitaria incluya la 
sensibilidad por las personas, los 
padecimientos y las desigualda-
des. Y otra cosa muy importante: 
que la política, la lucha por servir 
a los demás, puede comenzar hace 
50 años y seguir vigente todos los 
días, militando por lo que es justo 
y por lo colectivo”, expresó.

Por su parte, la directora Ro-
mero recordó: “Todos los 24 de 
Marzo conmemoramos el Día de 
la Memoria e invitamos a los di-
rectores que estuvieron en épocas 
de democracia. Me emocionó un 
montón lo que contó hoy el Dr. 
Mussi. Lamentablemente tuvo que 
irse en aquella época nefasta de 

nuestra historia, durante la dicta-
dura. Pero tuvo el valor de enfren-
tarse a los militares y no querer 
ser cómplice. Su lucha es la que 
tenemos que continuar todos no-
sotros”.

El homenaje estuvo organiza-
do por el Ministerio de Salud de 
la provincia de Buenos Aires y el 
Sindicato de Salud Bonaerense.

Hospital Interzonal Gral. de 
Agudos General San Martín

Fue fundado en 1884. Es el 
hospital público de alta compleji-
dad más importante de la Provin-
cia para pacientes de alto riesgo. 
Su área de influencia comprende 
los partidos incluidos en la re-
gión sanitaria XI: Berisso, Coro-
nel Brandsen, Cañuelas, Castelli, 
Chascomús, Dolores, Ensenada, 
General Belgrano, Tordillo y Leza-
ma. Está vinculado a la Universi-
dad Nacional de La Plata (UNLP), 
dando lugar a 45 residencias y 16 
cátedras que desarrollan prácticas 
asistenciales y actividades acadé-
micas de diversas especialidades.
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Una mujer representó a Berazategui 
en la maratón de Malvinas
n Se realizó la Standard 
Chartered Stanley Marathon 
2023 -también conocida como 
“La Maratón de las Islas”- la 
carrera más austral del mundo 
para distancias de 42K, que se 
desarrolla en las Islas Malvinas. 
Berazategui fue representado por 
Mirian Cao -hermana de un ex-
combatiente-, quien salió 5ta en 
la categoría general y 1ra entre 
argentinos. Sobre esta emotiva 
experiencia, la corredora expre-
só: “Nuevamente cumplí con la 
tarea más importante de mi vida, 
que es venir a correr los 42K a las Islas Malvinas, representando a 
todo el pueblo argentino y a la ciudad malvinera de Berazategui. 
Estoy inmensamente feliz porque viví una experiencia maravillo-
sa. Esta maratón se da bajo un clima muy adverso, muy difícil”.
“Tengo un vínculo personal con las Islas, porque mi hermano Mar-
celo fue a la Guerra. Yo solamente tenía 9 años cuando se fue y lo 
esperé hasta que volvió. Crecí preguntándome por qué mi hermano 
se había ido a una guerra, dónde quedaba Malvinas. Miraba ese 
lugar en el mapa y me proponía llegar hasta ahí”, continuó Cao.
Asimismo, la atleta berazateguense confesó: “Es mi cuarta 
maratón en Malvinas. El hecho de querer competir surgió de dos 
hechos importantes de mi vida: superar un cáncer de útero y sobre-
vivir a una relación en la que sufrí violencia de género. El deporte 
me ayudó a canalizar estas situaciones; descubrí que me ayudaba 
con la recuperación. De a poco salía a caminar, luego empecé a 
trotar y después a correr. Un día me propuse venir a correr a Mal-
vinas y pude hacerlo en 2013. Por un lado, vine a homenajear a mi 
hermano; por el otro, a dejar atrás lo que me había pasado”.
 “El mensaje que quiero transmitir al correr en Malvinas es que 
no nos olvidemos de lo que pasó en 1982 y el saber que todos 
pasamos por diferentes situaciones en la vida, pero que depende de 
cada uno cómo quiere que termine esa lucha interna que tenemos 
con uno mismo. Cada vez que vengo, trato de demostrarme a mí 
misma que lo voy a intentar y lo voy a lograr”, relató la corredora.
 “Que Berazategui sea una Ciudad Malvinera es un orgullo, me da 
una felicidad inmensa. En gran parte es por el intendente Juan José 
Mussi, porque es malvinizador, porque conoce la causa y porque 
ayudó a los excombatientes en todo momento. Tenemos muchos 
retoños que van a florecer y las próximas generaciones van a seguir 
hablando de Malvinas, porque es necesario”, concluyó Mirian Cao.

SE TRATA DE LA CORREDORA MIRIAN CAO, HERMANA 
DE UN EXCOMBATIENTE

Durante la exhibición, cer-
ca de 500 jugadoras de 
las diferentes disciplinas 

rotaron y tomaron el lugar de sus 
compañeras de los demás depor-
tes. De esta manera, las futbolistas 
jugaron al rugby; las voleibolistas, 
al fútbol; las rugbiers, al vóley, y 
así sucesivamente; de modo que 
todas completaron la rotación.

Durante el evento, Mussi desta-
có: “Qué lindo tener tantas chicas, 
adolescentes y niñas en este lugar, 
es una gran satisfacción. Vale la 
pena invertir en estas cosas. Los 
fines de semana vienen cerca de 
2000 mujeres a practicar deportes. 
Enhorabuena que sea así”.

Y continuó: “Quiero felicitar-
las a todas y agradecer a los papás 
y mamás que nos confían a los 
chicos. Celebro que conozcan este 
lugar. A disfrutar de Ducilo, de los 
7 polideportivos que tenemos, de 
Los Privilegiados y de Maltería. 
Esto hace que las nenas estén fuera 
de los peligros, están en un deporte 
que les hace muy bien”.

Por su parte, María Laura La-
cava agradeció “el esfuerzo de las 
deportistas locales y de todo el 
equipo de Deportes y Recreación 
por esta hermosa convocatoria. Es 
hermoso ver la dedicación de tan-
tas niñas y jóvenes. La gestión que 
lleva adelante el Dr. Mussi siem-
pre le puso mucho valor al deporte 
y en estos últimos años crecieron 
muchísimo las disciplinas realiza-
das por mujeres. A lo largo de la 
historia fuimos rompiendo barre-
ras y prejuicios”.

Seguidamente, Mariné Russo 
-directora de la Liga Municipal de 
Hockey- reconoció a las deportis-
tas de Berazategui: “Está buení-
simo que pase todo esto. Amo el 
deporte. Practicarlo nos permite 
adquirir naturalmente un montón 
de valores. Es una semillita que 
se riega en cada entrenamiento, en 
cada partido y en cada aspecto de 
la vida. Me encanta esta celebra-
ción y que todas las chicas puedan 
participar activamente de todas las 
disciplinas”.

En el Club Municipal Ducilo se realizó un evento deportivo en el marco del Mes de la Mu-
jer. Participaron jugadoras de fútbol del Club Municipal Maltería y de equipos que compi-
ten en el Campeonato Municipal de Fútbol femenino Evita Capitana; de Fútbol y Vóley de 
Playa; de Rugby, Hockey, Gimnasia Artística, Sóftbol y Handball, entre otras disciplinas. 
Estuvo presente el intendente Juan José Mussi, acompañado por la secretaria de Desarrollo 
Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes municipal, María Laura Lacava.

EN EL MARCO DEL MES DE LA MUJER

Se realizó la exhibición “Mujer deportista”

El domingo 26 de marzo se 
realizó un encuentro por el 
Día Internacional de la Mu-

jer, organizado por la Asociación 
de Vóley Capital Nacional del Vi-
drio. En el complejo Cristal estuvo 
el intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi, que recorrió las distin-
tas actividades.

La presidenta de la Asociación 
de Vóley Capital Nacional del Vidrio 
y concejal, Celia Cabrera, explicó: 
“Estamos muy contentas por este 
encuentro que es para disfrutar pero 
también para reflexionar y debatir. 
Agradecemos a Juan José Mussi por 
acercarse y compartir con nosotras”.

Durante la jornada hubo ase-
soramiento legal para mujeres, 
actividades recreativas, emprende-
doras y shows artísticos. Además, 
estuvo Mirian Cao -hermana de un 
excombatiente- quien representó a 
Berazategui en “La Maratón de las 
Islas”. Esta es la carrera más austral 
del mundo para distancias de 42K y 
se desarrolla en las Islas Malvinas.

Por este motivo, el Intendente 
-en nombre de la Asociación de 
Vóley- le entregó a Cao un trofeo 
en reconocimiento a su participa-
ción en la competencia.

“Feliz de poder estar en este 
encuentro donde las mujeres con-
memoran su día y, también, de re-
cibir un reconocimiento por haber 
estado una vez más en las Islas 
en representación de Berazategui, 
ciudad malvinera”, expresó Cao.

Encuentro por el Día Internacional de la Mujer
FUE ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN DE VÓLEY CAPITAL NACIONAL DEL VIDRIO
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“Se puede ser un caballero sin jugar 
al golf, pero no se puede jugar al 
golf si no se es un caballero”
n Esta frase pinta de cuerpo entero la personalidad y la conducta que 
lo distinguía como deportista al gran maestro Roberto De Vicenzo.
El 14 de abril del corriente año se cumplirán 100 años de su naci-
miento, es por ello que en el marco del Torneo Memorial 100 años 
organizado por PGA TOUR Latinoamérica y Golf Play, quien se 
sumó a los festejos, se suceden merecidos homenajes.
Quizás, no se conozcan sus actitudes fuera de la cancha para 
con sus conciudadanos, pero don Roberto tenía una gran sen-
sibilidad, su colaboración a personas e instituciones de bien 
público fue constante.Como dijo uno de los oradores durante 
la inauguración del torneo, el Dr. Juan José Mussi, “…era un 
grande dentro y fuera de la cancha”.
Sus hijos Paio y Achi se encontraban presentes y fueron quienes 
junto con las autoridades descubrieron el monumento que a partir 
de ahora presidirá elcampo de golf que lleva su nombre.
Paio agradeció en nombre de la familia (hijos, nietos y bisnietos): 
“a diferencia de Uds. que vienen a homenajear al Campeón, noso-
tros venimos a homenajear al mejor Padre”.
Paul Morey, quien antecedió en el uso de la palabra al Dr. Mussi y 
al hijode Don Roberto, manifestó: “quiero agradecer al Dr. Mussi 
porque nos ha dado una ayuda increíble, estuvo a nuestra disposi-
ción para organizar este evento y torneo, cosa que suscribimos, por 
eso nos preguntamos ¿por qué el escudo municipal no estuvo en 
ninguno de los carteles de publicidad? Ya que es el que representa 
a la ciudadanía quien con su aporte colaboró en forma indirecta”.
Roberto De Vicenzo, quien ha tenido cientos de reconocimientos, a 
lo largo y a lo ancho del mundo, tiene en su ciudad un permanente 
reconocimiento en diferentes ámbitos, como por ejemplo el Cen-
tro de Convenciones, el Centro de Actividades y por supuesto el 
Complejo Cultural y Museo del Golf que lleva su nombre. Además, 
estatua de bronce desde hace 10 años preside el Paseo del Deporte.
Todo esto, debido a que ha sido uno de los jugadores más impor-
tantes de todos los tiempos y ha logrado más de 230 títulos, entre 
ellos el Abierto Británico en el año 1967.Cosechó un record de 42 
victorias en Abiertos Nacionales de16 países, 4 victorias del PGA 
TOUR, ganó 9 veces el Abierto de Argentina, 6 veces el Abierto 
de Brasil y desde 1989 forma parte del Salón de la Fama.   
Siempre se recordará su actitud, su hombría de bien y por eso Don 
Roberto traspasó el Golf, para convertirse en uno de los 5 Depor-
tistas del Siglo.
Al igual que su querido amigo y compañero Juan Manuel Fangio, 
quien tiene su Museo en la ciudad de Balcarce, Roberto inauguró 
el suyo junto a Delia, su compañera de toda la vida, y sin ninguna 
duda, será el lugar que perdurará en el tiempo para recordarlo.

PARA DON ROBERTO DE VICENZO POR ARIEL LOPEZ

“Roberto tenía una gran hu-
mildad y grandeza, era un 
campeón de la vida. Recuer-

do una vez que Berazategui par-
ticipaba de una competencia con 
otros municipios y teníamos que 
llevar a una figura a un programa 
de televisión, le conté a Roberto 
-que estaba de vacaciones en Pi-
namar- y enseguida dijo que sí, 
se vino manejando, participó y se 
volvió. Era un grande dentro y fue-
ra de la cancha”, recordó Mussi.

A su vez, uno de los hijos del 
golfista, Eduardo De Vicenzo, ex-
presó: “Quiero agradecer en nom-
bre de la familia por todo esto. 
Ustedes vienen a homenajear al 
campeón, al deportista; nosotros 
venimos a homenajear al mejor 
padre”.

En tanto, el presidente del Ra-
nelagh Golf Club, Paul Morey, se-
ñaló: “Esta estatua es el recuerdo 
y reconocimiento que el club, que 
siempre fue su casa, le brinda a 
Roberto”, y agregó: “Quiero agra-

decer al intendente Mussi porque 
nos ha dado una ayuda increíble. 
Estuvo a nuestra disposición para 
realizar este evento y el torneo”.

Apodado “El Maestro”, De 
Vicenzo fue uno de los jugadores 
de golf más prolíficos de todos 
los tiempos, con 231 títulos. Uno 
de sus logros más destacados fue 
su victoria en el Abierto Británi-
co de 1967. También consiguió 
otros cuatro campeonatos del PGA 
TOUR, cosechó un récord de 42 

victorias en Abiertos nacionales en 
16 países, ganó el Abierto de Ar-
gentina nueve veces y fue seis ve-
ces campeón del Abierto de Brasil. 
Desde 1989 forma parte del Salón 
de la Fama de este deporte.

En Berazategui existen varios 
espacios que llevan su nombre, 
como el Museo del Golf y la cancha 
del Ranelagh Golf Club, además del 
Centro Municipal de Actividades. 
También fue declarado ciudadano 
ilustre de la ciudad en 1998.

El sábado 25 de marzo se descubrió una escultura de Roberto De Vicenzo en el Rane-
lagh Golf Club, durante un emotivo acto en el que participaron la familia del histórico 
golfista y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi. El reconocimiento se dio en 
el marco del Torneo Memorial 100 años, organizado por el PGA Tour Latinoamérica 
y Golfplay, que también homenajeó al Maestro en el centenario de su nacimiento.

SE DESCUBRIÓ UNA ESCULTURA DEL MEJOR GOLFISTA DE LA HISTORIA 
ARGENTINA, VECINO DE BERAZATEGUI

Homenaje para el gran Roberto De 
Vicenzo a 100 años de su nacimiento
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El Plenario, a propuesta de la 
Comisión, podrá ampliar las 
listas en cualquier momen-

to. El listado de jurados resultante, 
será publicado en la página web del 
Poder Judicial de la Nación y del 
Consejo de la Magistratura, debien-
do individualizar la especialidad o 
el área general de la formación jurí-
dica de cada uno de ellos, así como 
la categoría docente.

- Cada vez que se produzca 
una vacante, a Comisión deberá 
disponer el sorteo de jurados, en 
acto público, ante la presencia del 
Presidente y Secretario, en días y 
horas prefijados –que serán publi-
cados en la página web del Poder 
Judicial de la Nación y del Conse-
jo de la Magistratura y notificados 
a todas las vocalías, con al menos 
tres (3) días hábiles de antela-

ción-, de cuatro (4) titulares y -al 
menos- cuatro (4) suplentes de la 
lista aprobada por el Consejo. El 
jurado quedará conformado con 
dos (2) docentes de la especiali-
dad de la vacante -al menos- uno 
de los cuales deberá, además, ser 
juez federal, nacional o provincial, 
un (1) docente de la especialidad 
Derecho Constitucional y una (1) 
docente mujer de las áreas genera-
les de la formación jurídica.

Quienes resultaren sorteados 
para integrar un Jurado serán inme-
diatamente notificados, y deberán 
aceptar sus cargos —a más tardar— 
a los tres (3) días hábiles judiciales, 
presumiéndose —en caso contra-
rio— que no aceptan desempeñarse 
como tales en ese concurso. En el 
expediente se deberá dejar constan-
cia de todas las notificaciones

Cumplida la etapa de integra-
ción del Jurado la Comisión in-
mediatamente llamará a concurso 
dictando la resolución correspon-
diente, con comunicación al Ple-
nario. Sin perjuicio de otros me-
dios de difusión, la convocatoria 
deberá darse a conocer a través de 
la página web del Poder Judicial 
de la Nación y del Consejo de la 
Magistratura del Poder Judicial de 
la Nación; se solicitará su publici-
dad en el Centro de Información 
Judicial; y se comunicará —por 
vía electrónica— al Poder Ejecu-
tivo de la Nación, por intermedio 
del Ministerio de Justicia y De-
rechos Humanos, al Congreso de 
la Nación, por medio de las Se-
cretarías Parlamentarias de cada 
una de las respectivas Cámaras, al 
Ministerio Público, a los Colegios 
de Abogados, a las Universidades 
Nacionales, a las Asociaciones de 
magistrados; así como al Tribunal 
Superior y Consejo de la Magistra-
tura de las diferentes jurisdiccio-
nes, a cuyas autoridades se solici-
tará colaboración en la difusión.

Los postulantes deberán cum-
plir con los requisitos legales y re-
glamentarios para el cargo al que 
aspiran. Los antecedentes del aspi-
rante se computarán hasta la hora 
de cierre de la inscripción.

Los antecedentes que los pos-
tulantes incorporen a su legajo con 
posterioridad a la hora de cierre 
de la inscripción del concurso en 
que se hayan inscripto, no podrán 
ser computados a los efectos de su 
evaluación en el mismo.

- El listado de inscriptos con 
sus respectivos currículum vitae se 
darán a conocer en el sitio web del 
Poder Judicial de la Nación y del 
Consejo de la Magistratura

- El proceso de selección a car-

go de la Comisión comprende las 
siguientes etapas: A - Prueba de 
oposición escrita. B - Evaluación 
de antecedentes. C - Entrevista 
personal. A - Prueba de oposición

Prueba de oposición y confir-
mación de asistencia. Los postu-
lantes deberán confirmar su parti-
cipación al examen de oposición 
con diez (10) días de antelación a 
la fecha fijada para la prueba.

La prueba de oposición consis-
tirá en el planteo de uno o más ca-
sos, reales o imaginarios, para que 
el concursante proyecte una resolu-
ción o sentencia, como debería ha-
cerlo estando en ejercicio del cargo 
para el que se postula. La prueba se 
tomará simultáneamente y su dura-
ción no excederá de ocho (8) horas.

Los casos serán presentados en 
sendos sobres cerrados, de simila-
res características, no identifica-
bles, de modo tal que se garantice 
su inviolabilidad y quedarán reser-
vados en Secretaría hasta el día de 
la prueba de oposición. Cada caso 
y el sobre correspondiente deberán 
contener la firma de los integran-
tes del jurado o, en su defecto, se 
deberá incorporar al expediente la 
adhesión expresa manifestada por 
el o los integrantes que se vieron 
imposibilitados de firmarlos.

Prueba de Oposición. El Jurado 
calificará la prueba de cada concur-
sante con hasta cien (100) puntos. 
Al valorarla, tendrá en cuenta la 
consistencia jurídica de la solución 
propuesta dentro del marco de lo 
razonable, la pertinencia y el rigor 
de los fundamentos y la corrección 
del lenguaje utilizado. En caso de 
no haber criterio mayoritario res-
pecto del puntaje que merecieren 
todos los aspirantes o algunos de 
ellos, la calificación resultará del 
promedio de los puntajes propues-

tos por cada jurado. El puntaje mí-
nimo es de 50 puntos.

Se sorteará al consejero res-
ponsable de la evaluación de an-
tecedentes de los inscriptos que se 
hubieran presentado al examen. Se 
evalúa trayectoria, especialidad, y 
antecedentes académicos

Confeccionado el orden de mé-
rito ( la suma de ambos puntajes), 
se correrá vista de las calificacio-
nes, evaluaciones y del orden de 
mérito resultante a los concursan-
tes, quienes podrán impugnarlos 
y  resuelven las impugnaciones la 
Subcomisión que se sortea al efec-
to y que tomara las entrevistas per-
sonales La entrevista personal con 
cada uno de los aspirantes tendrá 
por objeto valorar su motivación 
para el cargo, la forma en que de-
sarrollará eventualmente la fun-
ción, sus puntos de vista sobre los 
temas básicos de su especialidad y 
sobre el funcionamiento del Poder 
Judicial, su criterio respecto de la 
interpretación de las cláusulas de 
la Constitución Nacional y de la 
jurisprudencia de la Corte Supre-
ma de Justicia de la Nación en los 
casos que versan sobre control de 
constitucionalidad, así como de 
los principios generales del dere-
cho. El postulante deberá ser en-
trevistado acerca de la temática 
y la aplicación de perspectiva de 
género vinculadas con el ejercicio 
del cargo al cual aspira.

Luego se forma la terna que se 
eleva al plenario

Esto es a grandes rasgos y 
siempre buscando la probidad de 
los postulantes. Aclarando que los 
nombramientos corren por cuenta 
del Presidente de la Nación, con 
acuerdo del Senado.

ACTUALIDAD

El Plenario —a propuesta de la Comisión de Selección de Magistrados y Escuela Judicial— elaborará anual-
mente las listas de jurados para actuar en los procesos de selección que se sustancien. Dichas listas deberán estar 
integradas por abogados que sean profesores titulares, asociados y adjuntos regulares, eméritos y consúltos de 
derecho, de cada especialidad y de áreas generales de la formación jurídica, designados por concurso en las Facul-
tades de Derecho de las Universidades Nacionales Públicas

A PROPUESTA DE LA COMISIÓN DE SELECCIÓN DE MAGISTRADOS Y ESCUELA JUDICIAL

Selección y nombramiento de los Jueces de la 
Nación, por parte del Consejo de la Magistratura

Por: Dra. Samanta Fernández
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Asimismo, señaló: “Vamos 
a tener un Gobierno que 
le dé un mazazo a la co-

rrupción. La plata no va a ir a los 
bolsillos de nadie, sino a los ser-
vicios de la gente. Para nosotros, 
hoy lo más importante es revertir 
esa sensación de estancamiento  y 
falta de progreso que tienen todos 
los argentinos. El sistema de pla-
nes sociales fue un gran fracaso, 
por eso proponemos convertirlos 
en un seguro de desempleo y que 
lo principal sea el empleo. Que no 
tener trabajo sea la excepción y no 
lo habitual”. Y agregó: “Vamos 
a empezar con los más jóvenes, 
acompañándolos durante los pri-
meros 6 meses con capacitación 
para el trabajo o para que vuelvan 
a estudiar aquellos que dejaron de 
hacerlo; y luego seguiremos en ca-
madas hasta lograr que -en un pla-
zo de un gobierno- los planes no 
existan más”. Aclaró, sin embargo 
que,“quizás haya planes sociales 
en algunos sectores, como en las 
madres con muchos hijos que no 
están en condiciones de pagar a 
alguien que los cuide si tiene que 
trabajar; vamos a reordenar aque-
llos sectores que necesitan una 
ayuda, pero será a cambio de una 
prestación en una ONG por ejem-
plo, con algún tipo de empleo, para 
reconstruir la cultura del trabajo”.

Respecto a la inseguridad en 
las distintas localidades bonaeren-

ses, Patricia Bullrich opinó: “Los 
intendentes oficialistas no hablan 
de inseguridad porque el kirchne-
rismo siempre defendió más a los 
delincuentes, a los criminales, que 
a los ciudadanos. Hasta el actual 
Ministro dijo alguna vez que “la in-
seguridad es una sensación”. Noso-
tros sabemos muy bien lo que hay 
que hacer para terminar con esta 
situación, y creemos que hay que 
replicar en todo el país el modelo 
de seguridad que se aplicó en La-
nús y que dio muy buenos resulta-
dos. Tienen que trabajar en forma 
coordinada municipio, Provincia, 
Nación y fuerzas de seguridad”.

Bullrich también consideró: 
“Estamos viviendo una situación 
que no habíamos vivido hasta 
ahora: nunca sentimos que el fu-
turo se nos iba de las manos, que 
los jóvenes tienen más posibilida-
des fuera de su país que en él, ya 
no se trabaja para tener un mayor 
bienestar o pensar en tener una vi-
vienda propia o mejorar la que ya 
se tiene, sino que vivimos en un 
país al día a día, minuto a minu-
to. La plata que ganamos alcanza 
cada vez menos, la inflación sigue 
subiendo y el futuro de todos se 
va desarmando. Por eso nosotros 
muchas veces hablamos en abs-
tracto: decimos que vamos a tra-
bajar por la esperanza de la gente. 
Siento profundamente que este es 
un momento en el que los argen-

tinos tenemos  que animarnos a 
salir de la repetición de las cosas 
que han hecho que estemos como 
estamos”. A continuación, afirmó: 
“Necesitamos de todos los argenti-
nos porque el cambio que hay que 
hacer no es un cambio chiquito, 
no es un parche. Es un cambio de 
régimen; hay que cambiar y demo-
ler el régimen construido en estos 
años, que ha significado la caída 
más brutal de la educación, que los 
ciudadanos sientan cada día que el 
Estado los cuida menos y tienen 
miedo permanente. El país está 
fundido pero cada día lo funden un 
poco más. Ahora se metieron con 
los Fondos de Garantía de Susten-
tabilidad, que es la garantía de los 
futuros jubilados de la Argentina. 
Las Cajas las usan como si fueran 
tesoro del Gobierno. Son muchas 
las cosas que hay que cambiar”.

En referencia a la situación 
económica, la precandidata a la 
presidenta anticipó: “Bajar la in-
flación significa dejar de emitir 
dinero que no vale nada. Vamos 
a tener que tener un Banco Cen-
tral que deje de emitir, que deje de 
prestarle al Tesoro para gastar en 
burocracia. Hay que invertir en las 
cosas esenciales: educación, segu-
ridad, salud. Hay que desarmar la 
burocracia de políticos para polí-
ticos y lograr que cada impuesto 
que paga cada ciudadano vaya a 
lo importante, a lo que cambia la 

vida. Hay que generar una eco-
nomía confiable, que las personas 
puedan pensar en progresar”.

Para finalizar, se refirió a la 
educación: “En los primeros 23 
días de clases, ya perdimos el 
20%. La educación será para no-
sotros un servicio esencial. No se 
puede ir contra las horas de estu-
dio de los chicos. Por supuesto que 
es necesario un salario digno para 
los docentes, pero necesitamos 
que las escuelas estén abiertas para 
que los chicos estudien y salgan 
sabiendo; que la escuela no sea un 
lugar de paso y hay que vincular la 

secundaria con el mundo del tra-
bajo, eso es fundamental. Hoy se 
puede trabajar desde la casa hacia 
el exterior, creando empresas de 
tecnología, de capacidades. Nece-
sitamos que nuestros chicos sepan 
programar, que puedan tener tra-
bajos que los proyecten”. 

Bullrich, caminó por el centro 
de Berazategui , y conversó con 
ciudadanos y comerciantes de la 
zona.

También acompañan a Patri-
cia Bullrich: Hernán Lombardi, 
Sebastián García de Luca, Martín 
Culatto.

PATRICIA BULLRICH VISITÓ  BERAZATEGUI

“Nos van a dejar el barco hundido, pero después 
de sacarle el agua lo vamos a llevar a buen puerto”
“Sé que vienen tiempos difíciles porque nos van a dejar el barco hundido; vamos a 
tener que sacarle el agua para poder llevarlo a buen puerto, pero cuando salgamos, 
vamos a ir a la estabilidad, con una inflación baja, con los ciudadanos que trabajan 
y no tienen que estar siempre subsidiados. Se hará de a poco, pero lo vamos a hacer. 
No podemos seguir viviendo un país con desorden. Orden es una palabra buena. 
Orden significa que la gente viva segura, tranquila”, dijo Patricia Bullrich en su 
visita a  Berazategui, donde fue recibida por Néstor Grindetti, intendente de Lanús 
y precandidato a gobernador en la Provincia de Buenos Aires; Héctor Ravelo, pre 
candidato a intendente municipal, al igual que Esteba Biondo, Mario Kanashiro, 
concejal de Florencio Varela y  Dante Morini, concejal de Berazategui.
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“A la vez, es momento de ver 
cómo mejoramos este des-
calabro que está viviendo el 

país. Recordar a todos los que se 
dicen Montoneros, y ver el tema 
de grieta, nombre que le puso el 
periodista Jorge Lanata, a las dife-
rencias entre los dirigentes de Jun-
tos por el Cambio y el Frente de 
Todos, lo cierto es que esto no es 
una grieta, es directamente disgre-
gación” opinó Perrino y abordó: 
“acá tenemos que hablar de lo que 
están haciendo con los jubilados, 
con su sueldo, su atención médica 
que es una condena, es vergonzo-
so, ahí es dónde se genera bronca y 
comienza la disgregación. El tema 
es que los abuelos hace muchos 
años que están mal, el problema 
no es de ahora”.

“El problema- plateó en el pro-
grama radial, La Mañana desde 
Berazategui- es que esta democra-

cia llevada adelante por los actua-
les representantes políticos se pa-
rece mucho a una dictadura. Acá 
no hay democracia plena, e inclu-
so estamos perdiendo la libertad. 
Muchos recuerdan que en la dic-
tadura si caminabas por la calle te 
secuestraban los militares. Hoy no 
podes caminar después de las 18 
porque hay mucho miedo por la 
inseguridad. Estamos muy mal y 
quienes son responsables de esto: 
el gobierno, miran para otro lado”. 

Más tarde subrayó: “faltan dos 
meses para el armado de las lis-
tas y todos se están posicionando, 
porque ya están en campaña. Mu-
chos de los candidatos nunca van 
a llegar a gobernar o cambiar las 
cosas, van a seguir pobres, pero se 
hacen todas las ilusiones”. 

Sobre el ultimo feriado enfati-
zó: “Hay que recordar para tener 
memoria, pero a muchos no les 

importa, porque hubo más gente 
en el casamiento de Lisy Taglia-
ni o el partido de Argentina que  
quienes se reunieron  para conme-
morar el 24 de marzo”. 

De peronistas 

“(Juan Domingo) Perón fue el 
líder más importante de la Argen-
tina, hizo una revolución en paz, 
construyó hospitales, escuelas, 
leyes laborales, y es derrocado en 
1955 cuando bombardean la Pla-
za de Mayo y se tiene que exiliar. 
Hubo cinco atentados donde lo 
quisieron matar, cuando estaba en 
Venezuela, en Paraguay, eso por-
que es un líder importante, que 
dejó una doctrina y un legado....”

Y siguió: “En el ´72 el general 
Alejandro Agustin Lanusse  se ve 
obligado a permitir el retorno de 
Perón quien llega a Ezeiza pero no 
puede aterrizar  y tiene que hacerlo 
más tarde, en otro aeropuerto, en 
Morón, por sugerencia de Vicente 
Solano Lima que sabía que provo-
carían atentados. Allí empieza la 
fricción que luego se verían en el 
golpe de estado”. 

Y agregó: “hay elecciones en el 
´73 y gana la fórmula (Juan Domin-
go) Perón- (María Estela Martínez 
de) Perón, pero en el ´74 murió 
Juan Domingo Perón y asumió su 
esposa con su secretario El Brujo 
López Rega. Tiempo después se 

produjo el golpe de estado donde 
se hizo el reemplazo de las leyes, 
la supresión del orden democrático. 
sin tantos medios de comunicación. 
y donde aparece Jorge Rafael Vide-
la diciendo que comenzaba el Pro-
ceso de Reorganización Nacional. 
Fue entonces cuando comenzó una 
persecución feroz, se cerró el Con-
greso, se formó la CAL  que dicta-
ban los Decretos, y se propulsaron 
leyes y que aun muchas siguen vi-
gentes. En el medio pusieron a un 
señor, José Alfredo Martinez de 
Hoz quien prometía abrir a la Ar-
gentina al mundo”.

El doctor Perrino trajo a la 
memoria que “en marzo de 1982 
hubo una manifestación” don-
de hubo una represión terrible. 
Luego, el 2  de abril viene la de-
claración de guerra de Malvinas 
y contrariamente a lo que todos 
pensarían, fue la misma cantidad 
de gente para vivar al general Gal-
tieri, a cargo del poder político”. 

Perrino es Clase ´62 y recordó 
con lujo de detalles cómo fue ese 

día. “Yo estuve en Prefectura y estu-
ve cerca de ir al teatro de operacio-
nes, por eso conocí todas las conse-
cuencias de la guerra y cómo usaron 
el sentimiento pro Malvinas”. 

Opinó que “la democracia es 
el mejor sistema de gobierno” y 
que “los países más avanzados 
del mundo todos tienen democra-
cias fuertes, pero aplicado a Lati-
noamérica tiene sus bemoles. Acá 
todos los gobiernos democráticos 
tienen problemas. Alfonsín no 
pudo estabilizar el país y demoró 
dos años en juzgar a los militares, 
incluso le da la posibilidad a ellos 
mismos para que se juzguen, y 
luego se forma de apuro un tribu-
nal para juzgarlos. De ese lapso 
toma relevancia la figura de Julio 
Cásar Strassera y el doctor Luis 
Moreno Ocampo, que  hicieron 
historia, donde se conocieron los 
crímenes atroces que se habían 
cometido, pero luego vino Carlos 
Menem y los indultó, vació a los 
militares y los hizo prácticamente 
desaparecer...”

El doctor Antonio Perrino, reconocido abogado de Berazategui, habló de la fecha en 
que se conmemorar el Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia en 
Argentina, a la vez que recuerda a las víctimas de la última dictadura militar. “El 
24 de marzo de 1976, trascurridos 47 años, no es para irse de vacaciones sino para 
recordar, para investigar y para conocer sobre lo que pasó en aquel momento” pidió. 

Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia
OPINA ANTONIO PERRINO SOBRE EL 24 DE MARZO

ACTUALIDAD
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“En Berazategui, desde hace 
años, luchamos por mantener 
vivo el pedido de Memoria, 

Verdad y Justicia”, expresó Mussi 
y agregó: “Los que perpetraron el 
golpe de 1976 tenían un proyecto 
que hoy representan sus súbdi-
tos: son los que gobernaron desde 
2015 hasta 2019. Con mecanismos 
más sofisticados, la finalidad es la 
misma: no quieren justicia social y 
quieren un pueblo subordinado”.

A su vez, el intendente señaló: 
“Vamos a seguir homenajeando a 
aquellos compañeros y compañe-

ras que lucharon por una causa, por 
una idea, por la dignidad y que per-
dieron su vida. Son héroes a los que 
tenemos que recordar siempre”.

Por su parte, la presidenta de 
la Comisión de Homenaje Per-
manente a las Madres de Plaza de 
Mayo de Quilmes, Cristina Cabib, 
afirmó: “Hace cuarenta y siete 
años que las Madres estamos en 
la calle pero el pueblo argentino 
también. Sin el apoyo del pueblo 
no sería posible que, cada 24 de 
marzo, miles y miles marchamos 
por todo el país para decir que no 

vuelva a ocurrir aquello”.
La jornada contó con la pro-

yección de la película “Argentina, 
1985”, que narra el histórico juicio a 
las Juntas Militares de la última dic-
tadura y que recientemente fue fina-
lista en la categoría Mejor Película 
Internacional en los Oscars 2023.

Asimismo, se realizó una ce-
remonia de encendido de 30 velas 
en la estación “30.000 desapareci-
dos presentes ahora y siempre” del 
Paseo de la Memoria, en recono-
cimiento a las víctimas del terro-
rismo de Estado.

Se conmemoró el  Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia con una 
vigilia en el Paseo de la Memoria, donde entre otras actividades se proyectó “Ar-
gentina, 1985”. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, encabezó el acto 
central que homenajeó a las víctimas del terrorismo de Estado a cuarenta y siete 
años del último golpe cívico-militar.

SE PROYECTÓ LA PELÍCULA “ARGENTINA, 1985” EN EL PASEO DE LA MEMORIA

Berazategui conmemoró el Día de la 
Memoria por la Verdad y la Justicia

+++ Además

Estudiantes encabezaron un acto 
por el Día de la Memoria
n Se realizó un encuentro de estudiantes secundarios con motivo 
del Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia que se con-
memora cada 24 de marzo en Argentina. Fue organizado por la 
Subsecretaría de Juventudes de la Municipalidad de Berazategui y 
la Jefatura Distrital de Educación.
La actividad contó con la presencia de Pablo Díaz, sobreviviente 
de La Noche de los Lápices, nombre con el que se conocen los 
secuestros y asesinatos de estudiantes secundarios ocurridos en 
septiembre de 1976, durante la última dictadura cívico-militar. 
Además, se proyectó un video alusivo a la época y se hizo una 
presentación de freestyle a cargo de alumnos de diferentes escue-
las de Berazategui. Walter Ottaviano, profesor del CENS Nº 454, 
indicó al respecto: “Estamos agradecidos por la invitación a esta 
charla en conmemoración del Día de la Memoria. Este espacio es 
muy importante para que las y los estudiantes conozcan en profun-
didad los hechos tristes por los que hemos pasado”.
Asimismo, Felipe Córdova -alumno de la Escuela Secundaria Nº 
55- expresó: “Esto es muy importante para no olvidarlo nunca 
más, mantenerlo fresco en nuestra memoria y poder transmitirlo a 
nuestros compañeros y familiares”.

CON LA PRESENCIA DE PABLO DÍAZ

ACTUALIDAD
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El dirigente sostuvo que “es 
impresionante la acepta-
ción que tiene Bullrich en 

la comunidad,  es excelente, tan-
to en la gente como en las fuerzas 
de seguridad. La policia tiene un 
reconocimiento muy grande ha-
cía ella. Por eso creo que vamos 
por buen camino, ahora tiene que 
complementar con algún candida-
to que sea su vice. Nosotros por 
nuestra parte,  apoyamos a Nestor 
Grindetti para gobernador, cree-
mos que  puede aportar mucho a la 
provincia, y demostró un cambio 
rotundo en Lanús para bien, con 
una excelente gestión”. 

Para Ravelo, hay tres posibles 
candidatos para asumir la respon-
sabilidad de gobernar la provincia 
de Buenos Aires: Néstor Grindetti, 
Cristian Ritondo, Javier Iguacel 
y “uno de ellos será quien más le 
sume al espacio, eso lo decidirá 
Bullrich”. 

El joven expresó que esta muy 
preocupado “por todo lo que esta 
pasando en el país. Los cortes de 
calles, que es obvio que tienen un 
trasfondo político, la inseguridad, 
la inflación...”. 

“Hoy una de las preocupacio-
nes más grandes que tiene la gente 
es que la plata no alcanza. Salís a 
comprar y no sabes cuanto vas a 
gastar y después un tema no menor 
es la inseguridad, la gente es rehén 
en su propia casa y no hay ningu-
na solución. Estamos pasándola 
muy mal” indicó y subrayó: “no 
le podemos prometer soluciones 
mágicas a la gente, hay que buscar 
soluciones de fondo, pero nos va a 
llevar un buen tiempo. En un mo-
mento hay que arrancar y eso es lo 
que queremos hacer, desde el 10 
de diciembre de este año”. 

Repitió que según su propia 
experiencia, “la preocupacion 
más grande es la inflación y la 
inseguridad que están golpeando 
fuerte. Cuando asumió Sergio 
Massa dijo que iba a bajar la in-
flación pero al contrario subió,  
este mes por ejemplo, pasará los 
7 puntos y hay cosas que con este 
gobierno ya no tienen remedio, 
porque no tienen propuestas, ni si-
quiera para encontrar la salida de 

forma gradual”.
Por otro lado, también profun-

dizó en lo que paso en Rosario. 
“Es terrible lo que pasa allá pero 
que nos puede quedar para el co-
nurbano. Acá hay localidades que 
están igual o peor pero no hay gen-
te que quiera trabajar para frenar la 
inseguridad, la delincuencia”.

Si enalteció la figura de Grin-
deti. “Combatió la inseguridad en 
un distrito como Lanús donde las 
cosas estaban bastante mal. Por 
eso te das cuenta que es todo vo-
luntad política, el mismo sistema 
puede ser trasladado a Beraza-
tegui. Lo único que tenemos que 
hacer es enfocar el presupuesto 
como corresponde para paliar este 
problema. El gestor del plan de se-
guridad es el secretario Diego Kra-
vetz, que  no tuvo problemas en 
meterse con la propia policía. Ahí 
vemos que la política tiene que es-
tar en la cabeza,  si bien la fuerza 
de seguridad es la que se encarga y 
las cosas salen bien”. 

“Hay que ver también la inver-
sión que se hace en el sector. La-
nús es más chico que Berazategui 
y tiene mil cámaras que funcionan. 
Y eso ya el año pasado, tiene mo-
viles policiales recorriendo todo el 
tiempo las calles del distrito. Hay 
un proyecto de seguridad que se 
va cambiando de acuerdo a lo que 
sucede, porque eso también debe 

tenerse en cuenta, los delincuentes 
se van agiornando en sus actitu-
des y hay que estar a la altura de 
las circunstancias. El tema es que 
desde el principio de la gestión de 
Grindetti, la inseguridad  fue una 
preocupación  y se están viendo 
los resultados” recordó Ravelo.

El precandidato habló también 
de la labor de Juntos por el Cam-
bio en el Concejo Deliberante y 
admitió que “están muy limitados, 
porque al ser minoría mucho no 
se puede hacer” aunque reconoció 
que no tiene casi vinculo con los 
actuales ediles de la oposición ya 
que esta “trabajando mas que nada 
en el territorio, con la gente junto a 
la consejera escolar que esta en mi 
espacio”.  Al tiempo que recordó 
que “en la última elección la idea 
era romper la mayoría automática 
que tiene el mussismo desde hace 
mucho tiempo, pero lamentable-
mente no se logró. Por eso quere-
mos que la próxima vez suceda”.

Por otro lado, consultado por 
los cortes de luz y la falta de agua, 
Ravelo admitió que “el munici-
pio no tiene la potestad en cuanto 
al suministro de energía eléctrica 
pero creo- opinó- que fue la escusa 
necesaria para tapar los cortes de 
agua que tuvimos y no por cortes 
de luz sino por deficiencias en la 
infraestructura. Ya había falta de 
agua antes de los cortes, ya exis-
tían”.

Cerrando, dijo que está “tra-
bajando” para presentarse para las 
PASO. “Estamos hablando con 
diferentes sectores, ser candidato 
solamente por serlo creo que no 
sirve,  hay que armar una buena 
plataforma, plural y el que más 
sume ira primero. Yo lo propongo 
pero en la mesa se decidirá, quien 
este mejor capacitado irá al frente 
para hacer la verdadera oposición 
que necesitamos”.

Héctor Ravelo, es otro de los precandidatos a intendente de Berazategui que trabaja 
en el sector de la licenciada Patricia Bullrich. Dice que no maneja encuestas, y que 
el candidato a jefe comunal tendrá que ser quien mejor se identifique con los veci-
nos, “en definitiva quien pueda representarlos mejor”. 

HECTOR RAVELO

“Patricia Bullrich tiene una 
excelente aceptación en la gente”

+++ Además

Massimino y Frías de recorrida
n La Doctora Sandra Massimino y Adrian Frias, continúan su 
recorrida por distintos barrios de Berazategui escuchando a los 
vecinos y explicado sus proyectos.
“Hoy hay tres temas muy preocupantes en la ciudad, explicó 
Adrian Frías, de la Agrupación Política Estamos en Berazategui. 
Uno es la permanente falta de agua en muchos barrios, obligando 
al vecino a comprar agua envasada, lo que significa un gasto extra 
que muchos no pueden afrontar. Otro son los permanentes cortes 
de suministro eléctrico por parte de la empresa Edesur. Hay gente 
que ha perdido todos sus alimentos por los cortes, y otros se han 
visto perjudicados con la quema de sus heladeras o televisores. En 
el barrio Luz de Ranelagh, hubo vecinos que estuvieron más de 
una semana sin electricidad”, continúo narrando Frías.
“Tampoco podemos dejar de mencionar el pésimo servicio que 
se presta en las Salas de Primeros Auxilios. No hay médicos, no 
tienen especialistas ni pediatras, y la mayoría de ellas a las tres de 
la tarde están cerradas”, concluyó

AVANZA LA CAMPAÑA POLÍTICA EN BERAZATEGUI

POLÍTICA
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“Nuestro partido tiene vitali-
dad, hace muy poco se presen-
to la candidatura de Gerardo 

Morales a la presidencia de la Na-
ción y posiblemente también este 
Facundo Manes. Y en la provincia 
de Buenos Aires esta  Martin Tetaz 
y Maximiliano Abad. El partido 
tiene dinamismo. Y acá estamos 
haciendo donación de sangre para 
el Hospital Garraham, donación de 
pelo para los niños que siguen tra-
tamiento oncológico. Es un partido 
que esta en actividad plenamente. 
Tenemos la presentación de varios 
programas y  la actividad es con-
creta. Incluso acabamos de superar 
una elección interna” índico.

González, uno de los miem-
bros más enérgicos del radicalis-
mo local, refutó los rumores que 
circulan en cuanto a radicales que 
se habían pasado a otro partido. 
“En la última elección hubo dos 
listas y participaron referentes 
históricos del radicalismo,  nos co-
nocemos todos y no creo que eso 
pase. Es posible que haya pasado a 
una Lista de PASO con dirigentes 
que estén mezclados, eso si, por-
que seguramente va a haber listas 
cruzadas y  no lo veo mal”. 

En cuanto a su postulación para 
intendente, González precisó que 
“hace mucho tiempo” que se viene 
“preparando. Desde hace mucho 
tiempo mi deseo es gobernar esta 
ciudad. Estoy tratando de charlar 
con los sectores internos para con-
sensuar y aun no escuche a nadie 
que haya explicitado que también 
quiera ese lugar. Los sectores  ape-
lan más a concejales que a inten-
dente y no veo disputa de intere-
ses”. Y recalcó: “amo Berazategui, 
trabajo acá, milito acá y me gusta-
ría ser intendente de esta ciudad. 
A diferencia de otros momentos, 
ahora con varios dirigentes de otros 
sectores he tenido buen dialogo y 
las charlas fueron buenas”.

Problemas

El docente planteó que “en el 

distrito tenemos un problema es-
tructural con el agua que no es de 
este verano. Hace seis o siete años 
que me compre un tanque para lle-
var agua a los vecinos de Beraza-
tegui, porque es un problema que 
persiste. Lo que pasa que acá no 
hay planificación. Es muy lindo 
tener urbanización, edificios nue-
vos, pero si no hay planificación 
se vuelve un terrible problema. De 
los últimos 40 años el peronismo 
gobernó 30 años, igual que en la 
provincia y si no tenemos agua el 
responsable es el intendente”.

“Lo que no podemos es echar-
le la culpa de la falta de luz, pero 
como jefe comunal tiene que 
acompañar para que se hagan 
las obras necesarias pero esto no 
ocurra” sostuvo González quien 
describió que “la población cre-
ció exponencialmente y no hay 
infraestructura acorde con eso, 
aun hoy muchos vecinos no tienen 
cloacas. Y tener cloacas, agua, luz 
es un derecho humano”. 

“Días atrás recordamos a los 
más de 100 vecinos desaparecidos 
durante la dictadura, Pero además 
de repudiar todo golpe militar o 
secuestro o tortura de personas, 
hay que ver que el propio Estado 
no viole los derechos humanos. Es 
indigno, hoy no tener agua porque 
es un servicio básico y primario, y 
eso implica para todos, las fami-
lias, la escuela. Pedir agua, parece 
un pedido del siglo XVIII no del 
siglo XXI.”

Educación 

También hablo de educación. 
“Es otro grave problema estructu-
ral. Argentina fue un lugar admira-
do por gran parte del mundo por la 
calidad educativa. Nuestros estu-
diantes salían  sabiendo operacio-
nes básicas de matemáticas y otras 
áreas,  muy bien preparados, y los 
del secundario estaban preparados 
para el mundo del trabajo. Hoy la 
calidad educativa bajo muchísimo. 
Y no pongo el eje en los alumnos 

sino en el sistema educativo que 
esta pensado para que la cosa sea 
fácil y sucede en este tipo de go-
biernos . Los jóvenes cuando se 
les exige responden pero cuando le 
dicen que da mismo estudiar o no, 
mientras le hacemos la vida mas 
facil, o sea  para que aprueben; la 
hacemos más difícil para su futu-
ro. Si a vos te exigen  te acostum-
bras a un nivel de exigencia para 
la educación y el trabajo , pero el 
ritmo se fue perdiendo y lo mues-
tran todas las pruebas educativas 
internacionales”. 

Planteo además que “solo se 
mantiene buen nivel en inicial y 
universidad. Son dos pilares muy 
buenos, el resto hay que repensar”

En tanto por los problemas que 
aparecieron en la comunidad por 
las altas temperaturas, y la falta 
de ventiladores González volvió 
a plantear “la falta de infraestruc-
tura” que también se ve  “en los 
hospitales”. 

“La mayor parte de las escue-
las no están acondicionadas ni 
para el frio ni para el calor. Hay 
197 escuelas en Berazategui , y 
solo unas pocas tienen aire acon-
dicionado o calefacción pero son 
excepciones. Claro que queremos 
mejores escuelas pero más nos 
preocupa como egresan los chi-
cos. Hay que trabajar con la cues-
tión pedagógica y el contenido 
que le damos a los jóvenes y niños 
para la vida” sentenció. “Hay es-
cuelas ejemplares pero en líneas 
generales vamos a pique con la 
educación. Hoy tenemos un mon-
tón de herramientas tecnológicas 
y el docente tiene que saber en-
cauzar esas herramientas para que 
busquen lo que tienen que buscar, 
pero a veces con menos recursos 
hay mejor nivel. Nuestros abuelos 
y bisabuelos no fueron al colegio. 
pero tenían bibliotecas, tenían no-
ción del mundo y de lo pasaba, 
con esas pequeñas revistitas que 
llegaban a sus manos aprendían 
de todo”. y agregó: “incluso Sar-
miento con muy pocos recursos 

hizo escuelas de más calidad”.
En cuanto a los sindicatos “sos-

tuvo que tienen hoy poca legitimi-
dad”. Y habló luego de los docen-
tes y “del amor por la profesión. 
Si  no hay ese nivel de vocación, 
no sirve. Los maestros han hecho 
tareas titánicas, no centralizo, pero 
otros se reciben y dejan de leer, 
por ejemplo, están solo esperando 
jubilarse, y eso no es bueno. Por 
mi parte entro a un aula y siento 
la misma emoción que cuando em-
pecé, Ahora con 48 años entiendo 
que hay que dar amor y pasión por 
lo que uno hace y vamos a recibir 
lo mismo de los chicos”. 

Dijo también que “hay un Ba-
radel en cada uno de los sindica-
tos. Esta persona trabajó solo tres 
años como preceptor y entro la 
parte sindical. Me pregunto cómo 
puede hablar de educación cuando 
no pisa una escuela hace años. En 
Uruguay, por ejemplo,  su dirigen-
cia política es bastante distinta, si-
guen trabajando en sus puestos y 
no se pueden dar el lujo de llegar 
ni siquiera tarde porque sus pro-

pios compañeros lo miran mal”.

Precandidato

A diferencia de otros dirigen-
tes, Gónzalez ya expuso que quiere 
ser intendente para trabajar y pla-
nificar esta ciudad, “necesitamos 
cloacas, agua y zonas urbanizadas 
bien planificadas. Las unidades sa-
nitarias son cáscaras vacías con un 
enorme trabajo de quienes están 
dentro, pero no te podes enfermar 
después de las 14 horas porque  es-
tán cerradas. Mussi que es médico 
nunca hizo medicina preventiva en 
Berazategui, por que las unidades 
sanitarias no tienen pediatras”.

Y resaltó: “existen experiencias 
fabulosas de intendentes radicales 
y peronistas, Berazategui lo fue en 
algún momento, quizás, pero hoy 
ya hay un desgaste de hace mucho 
años. Hoy los peronistas, los liber-
tarios, los del Pro no debemos ser 
enemigos, sino gente que puede 
aportar mucho porque son vecinos 
como nosotros, solo están en otro 
partido político”. 

El profesor Gustavo González de la Unión Cívica Radical, desmintió que el partido 
esté pasando por un mal momento, que haya miembros que estén migrando a otros 
sectores o que tenga las puertas cerradas. 

“HACE MUCHO TIEMPO QUE ME VENGO PREPARANDO”

Gustavo González se prueba el traje 
de candidato a Intendente por la UCR

POLÍTICA
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+++ Además

Mesa Coordinadora 
Javier Milei Presidente

n Con la presencia del coordinador nacional de la campaña de 
Javier Milei con mira a las PASO y elecciones generales, Carlos 
Kikuchi, el armador de la provincia de Buenos Aires, y represen-
tantes de la Tercera Sección Electoral, Mario Molver dejó consti-
tuida la Mesa Milei presidente, en Berazategui. 
Molver manifestó su satisfacción por la reacción de la gente, ante 
el trabajo barrial que vienen realizando. Ante una consulta sobre 
las posibilidades electorales de Milei, Molver aseguró que hoy en 
Berazategui cuentan con una intención de voto superior al 20%, 
sin haber comenzado la campaña electoral.

LE LANZÓ EN BERAZATEGUI

En junio se presentaran las 
listas y la campaña se va re-
calentando.  Mientras tan-

to, en entrevista exclusiva Molver  
indicó que no daría los nombres de 
quienes acompañarían al dirigente 
en la lista local, anticipó una visi-
ta de Milei al distrito y contó que 
recientemente se presentó al equi-
po de trabajo que integran varios 
espacios. “Se hizo el  lanzamien-
to de la mesa con la presencia de 
Carlos Kikuchi, Sebastian Pareja y 
otros coordinadores de la Tercera 
Sección electoral. Así quedó con-
formada la mesa política de Milei,  
fue un trabajo muy largo, sentar-
se con todos los espacios, lograr 
formar un equipo, donde cada uno 
tiene sus ideales, No fue fácil. Y la 
semana que viene vamos a salir a 
caminar el distrito, vamos a reco-
rrer barrio por barrio para conocer 
su problemática” indicó Molver. 

“Las encuestas dicen que Mi-
lei está bien posicionado. Y nos 
damos cuenta que en los barrios la 
gente está muy cansanda, devasta-
da. porque no encuentra respuesta 
a nada de lo pasa. Acá en Beraza-
tegui hay un montón de situacio-
nes que pasan, estamos podridos 
de que la política se olvide la gente 
una vez que asume el poder” opinó 
el dirigente y agregó: “Javier esta 
sumando muchísimo, hoy se habla 
de 24 puntos a su favor”.

También habló de la “agresión 
política” y dijo que no iba a “Sa-
lir a contestar”. Argumentó que 
“no está bueno subestimar a la 
gente” y pidió a la dirigencia “no 
ser agresiva. La gente va a decir 
lo que le pasa con su voto y va a 
hablar en las urnas”. 

Por otra parte también con-
sideró que “la seguridad es algo 
básico y primordial en una socie-

dad, pero también hay problemas 
en salud. Todos sabemos que en el 
Evita Pueblo tenes que esperar ho-
ras y horas para que te atiendan en 
al guardia. También  la educación 
esta pasando un mal momento y 
el tema del agua, con un gobierno 
de 30 años no y pudimos resolver. 
Si prestamos atención seguimos 
teniendo los mismos problemas 
siempre, por eso . tenemos que tra-
bajar todos para lograr el cambio 
que todos necesitamos”.

Rescató que buena “vibra” que 
hubo en el encuentro del fin de se-
mana en el sector. Y recordó que 
fue a un lanzamiento de (Carlos) 
Menem en La Matanza, cuando se 
postulaba a presidente, y la “vibra” 
era parecida. “Milei tiene garra , el 
muchacho va a cambiar el país y lo 
va a dar vuelta” vaticinó.

Dijo que hoy, según las en-
cuestas, “Juntos por el Cambio 

esta relegado a un tercer puesto”. 
Reconoció que “hay que trabajar 
muchísimo, hay que estar con la 
gente, hay que visitar los barrios, 
pero la idea es proyectar al futu-
ro. Vamos a trabajar hasta el can-
sancio para tener la voluntad de la 
gente”. 

Molver aceptó que “quizás el 
trabajo hoy no se vea”, que “por  
problemas personales” se demora-
ron en salir a la calle, pero que ya 
están “trabajando en el territorio”. 

El libertario argumentó luego y 
para cerrar que “la gente está can-
sada” y que “la política esta bas-
tardeada”. Confió en que los can-
didatos “trabajaran mucho, hasta 
hacer lo mejor para el proyecto” 
y planteó que “tienen un equipo 
de profesionales  que discute la 
problemática de cada distrito para 
tener un  mejor abordaje de las di-
ferentes situaciones”.

Mario Molver es el representante de Javier Milei en Berazategui y el grupo de trabajo al 
que pertenece ya está realizando reuniones con vistas a las próximas elecciones. Vive en 
la localidad de Juan María Gutiérrez y admite: “la gente está cansada  y lo ven a Javier 
como esperanza. Y uno vio un montón de cosas en la militancia y sabe que no será un 
proceso fácil pero si hay voluntad se puede hacer todo lo que dice Milei”.

DIRIGENTES LOCALES LANZARON EL SECTOR DE MILEI EN BERAZATEGUI

Molver: “Milei va a dar vuelta el país”
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+++ Además

Preparan denuncia penal contra 
Matías Aguirre, del Movimiento 
Evita de Berazategui
n El abogado Platense Dr Hugo Icazati, en representación de un 
grupo de ex integrantes de Cooperativas de Trabajo regenteadas 
por la concejal del Frente de Todos en Quilmes, Patricia Noemí 
Iribarne, presentó una nueva denuncia ante el Juzgado Federal a 
cargo del Dr. Luis Armella
Los imputados en la nueva denuncia son la mencionada concejal, 
Favio Gonzáles, Jorgelina Fernández, Cecilia Fernández, Matias 
Vechio y Alejandro Lastra, además de una media docena de Coo-
perativas de Trabajo involucradas en las maniobras dolosas que 
serán objeto de esta nueva investigación.
Los delitos que se les imputan son: Asociación Ilícita, Falsifica-
ción de Instrumento Público, Estafa y Malversación de Caudales 
Públicos, entre otros. Recordemos que los imputados ya están 
siendo investigados por la justicia, la que en su momento ordenó 
varios allanamientos donde, según el juzgado del Dr. Armella, se 
secuestró importante documentación probatoria de los delitos que 
se les imputan. Tampoco se descarta que a corto plazo se ordene la 
detención de los que llevaron adelante la maniobra, todos repre-
sentantes del “Movimiento Evita”
Algo similar estaría ocurriendo en Berazategui, donde el mismo letra-
do estaría preparando una denuncia contra el representante del Evita, 
Matias Aguirre, al que se le hace la misma imputación que a Iribarne.
Llama poderosamente la atención, manifestó el Dr. Icazati, en el 
Programa “La Mañana desde Berazategui”, que se emite por FM 
del Este, que este señor Aguirre, que además es funcionario nacio-
nal y municipal, sin ningún tipo de antecedentes laborales,termine 
siendo un hombre que recibe cuantiosas sumas de dinero, que 
luego se le rinden al Ministerio con facturas “truchas” 
Al mismo tiempo, el abogado que representa a un número de ex 
integrantes del Movimiento Evita, pedirá se investigue como Aguirre 
habría adquirido varias propiedades en la zona y automóviles último 
modelo . También quiere saber por qué hace alquilar locales a nombre 
de los integrantes del Movimiento, los que luego no pagan los alquile-
res y son demandados, poniendo en riesgo sus escasos bienes.
 De acuerdo a lo que se ha podido saber estaríamos ante una banda 
de delincuentes, de acuerdo a la presentación que se prepara para 
la justicia, que conformarían una Asociación Ilícita para llenarse 
los bolsillo a costa de la necesidad de la gente. También pedirá 
saber que pasa con las tarjetas de cobro de los Cooperativistas que 
son manejadas por Aguirre y algunos seguidores.
En muy corto lapso se conocerán más detalles, de lo que se supone 
una millonaria estafa.

SIMILAR A LA PRESENTADA CONTRA LA CONCEJAL 
DE QUILMES PATRICIA IRIBARNE Y OTROS

POLICIALES

Como lo hemos venido in-
formando, Don José Rossi, 
un chatarrero Quilmeño, 

se encuentra alojado en la Alcaidía 
de la Unidad 9 de la ciudad de La 
Plata, acusado de “Defraudación 
por afectación maliciosa del nor-
mal desenvolvimiento de un es-
tablecimiento, en concurso ideal 
con administración fraudulenta”, e 
investigado por presunta participa-
ción en una asociación ilícita.

De acuerdo a lo solicitado por 
la fiscal interviniente, Fiscalía N° 
7, Dra. Ximena Santoro, del De-
partamento Judicial Quilmes, el 
Juez Dr, Martín Nolfi, del Juzga-
do N° 2 de Garantías, decretó la 
prisión preventiva para el jefe del 
clan, el que deberá ser trasladado 
a un instituto carcelario de la Pro-
vincia de Buenos Aires.

Pero allí no terminan los pro-
blemas para los Rossi, ahora los 
abogados de los Rigiracciolo, 
dueños de la empresa DEPOFER, 
a la que Rossi habría vaciado, pi-
den la detención de su hijo Matías 
por considerarlo cómplice de su 
padre en la desaparición de va-
rios vehículos de DEPOFER, los 
que fueron recuperados después 
de un allanamiento al predio que 
ocupan las Fiscalías Descentrali-
zadas de Berazategui. De ese lugar 
la Policía secuestró tres (3) vehí-
culos pertenecientes a la empresa 
denunciante, después de violentar 
los candados de la Fiscalía, al ne-
garse la guardía de la dependencia 
judicial   permitir el ingreso de la 
comisión policial. Ahora se inves-
tiga qué funcionario permitió el 
ingreso de los vehículos robados 
al predio de 138 entre 14 y 15 de 
Berazategui.. Los letrados que pa-
trocinan a los Rigiaracciolo están 
pidiendo la incautación de las fil-
maciones de las cámaras munici-
pales y de vecinos para determinar 
a las, o los responsables de cubrir 
la maniobra dolosa de los Rossi.

En otro procedimiento realiza-
do en la ciudad de Los Cardales, 
en la provincia de Buenos Aires, 
se secuestraron varios camiones 
de la Empresa DEPOFER, que ha-
bían sido escondido por los Rossi 
y sus empleados en un galpón de 
esa localidad.

No debemos olvidarnos que 
Matías Rossi se encuentra involu-
crado en el robo de caños que per-
tenecían al ex gasoducto del Norte 
Argentino, los que aparecieron en 
depósitos de Quilmes y Berazate-
gui, por la que está preso un ex in-
tendente de una localidad de Salta, 
mientras que Rossi y otros imputa-
dos esperan ser juzgados también 

por el mismo delito, por resolu-
ción de la Cámara Federal Penal.

Finalmente, ahora la justicia in-
vestiga a otro de los hijos de Don 
José Rossi, por el importante em-
prendimiento que lleva adelante en 
el predio de 138 y 15, en Berazate-
gui, donde se sospecha que se esta-
rían utilizados fondos que habrían 
pertenecido a la empresa DEPO-
FER, de la familia Rigiracciolo.

Los investigadores en la cau-
sa, a los que hemos consultado, 
no descartan que los Rossi han 
contado que protección política 
y judicial para llevar adelante sus 
actividades delictivas, y de las que 
continuaremos informando.

LOS SUPUESTOS DUEÑOS DE LA EX MIRANDA

El ocaso del clan Rossi
El juez de la causa ordenó trasladar a José Rossi a una unidad carcelaria
Se complica, ante la justicia, la situación del clan encabezado por Don José Rossi 
y su familia. Ahora piden la detención de su hijo Matías y solicitan investigar a 
otro de sus hijos por una millonaria inversión en el predio de la ex Miranda, donde 
funcionan las Fiscalias Descentralizadas de Berazategui y construye un emprendi-
miento deportivo que funciona sin habilitación, no obstante la peligrocidad de los 
deportes que allí se practican  en medio de otras construcciones y sin seguros.

Arriba: Los vehículos secuestrados, escondidos en el playon de la Fiscalía de Berazategui
Abajo: Una máquina demuele sin permiso ni autorización y en una obra clausurada
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Refiriéndose al modo en que 
el actual gobierno dejara 
el país, el ex dirigente del 

ARI, aseguró: “lo van a dejar en 
llamas, no confiamos en nadie, no 
esperamos ningún gesto de gran-
deza de ninguno de ellos. Será 
tierra arrasada. Solo tengo fe en 
la gente. Y si ganamos bien, con 
una buena cantidad de diputados 
y senadores ahí vamos a poder 
gobernar, de lo contrario no. Si la 
gente acompaña bien, será bueno, 
sino será un grave problema. Mi-
ren que incluso politizaron el acto 
del 24 de marzo donde había gente 
muy joven, eso si me preocupa, y 
mucho,  que la mentira esté sobre 
la verdad. Ese si es un gran proble-
ma y que los argentinos elijamos 
el camino más fácil en vez del ca-
mino para estar mejor. Tengo una 
dualidad muy grande”.

Por otro lado, acotó que “hay 

mucha gente de Macri que está 
trabajando con Bullrich y otros 
con Larreta. El tema es que des-
pués de las PASO  las heridas no 
sean profundas para que queden 
lastimados de un lado y del lado. 
La interna pasada fue buena, entre 
Facundo Manes y Diego Santilli, 
y esperemos que esta termine bien 
igual. Claro que sería bueno que 
Macri no juegue para ninguno de 
los dos y siga estando por encima 
de todos como un asesor, un gurú. 
Si se mete en favor o en contra 
será un problema” vaticinó. 

Biondo expresó también: “para 
mi es Patricia o la nada, Larreta in-
tenta negociar pero nosotros sabe-
mos que es imposible hacerlo con 
los que están enfrente” y habló 
también del precandidato a gober-
nador de la provincia de Buenos 
Aires y actual intendente del par-
tido bonaerense de Capitán Sar-

miento Javier Iguacel ... “Javier es 
el mejor candidato que tiene hoy 
la coalición de Juntos por el Cam-
bio,  por todo lo que es y represen-
ta. Todo el mundo denuncia pero 
él es quien concretó la condena a 
Cristina. El  aportó pruebas y está 
haciendo un muy buen gobierno. 
Por ejemplo una de sus ideas más 
trascendente es que quiere achicar 
la política. En Berazategui, por 
ejemplo, que hay 20 secretarías 
dijo que las reduciría a solo 10. 
Hay que achicar el gasto político. 
E incluso está diciendo que no ve 
bien que haya dos Cámaras en la 
provincia de Buenos Aires. con 
una alcanza y sobra”. 

“Es el mejor candidato que 
tenemos. es un buen gestor inclu-
so a nivel nacional, Tendría que 
ser elegido, pero es un tema que 
decidirá Patricia, el candidato a 
gobernador lo elegirá ella” for-

muló el ex concejal. 
“Para mi este es un fin de ci-

clo, viví un tiempo parecido con la 
Alianza, que fue una oleada muy 
grande y muchos grupos trabaja-
ron en la oposición. Entonces lo 
vi a Juan José Mussi trabajando 
con Carlos Infanzón,  los sábados 
y domingos repartiendo boletas, 
muy preocupados, por el posible 
resultado, que fue de 56 mil votos 
a 51 mil, cinco mil votos de dife-
rencia que son 2500 dados vuelta. 
Esto es parecido y por eso tenemos 

probabilidades reales”. 
Para cerrar Biondo destacó: 

“acá quienes votan al peronismo 
tienen que mirar quien es el primer 
concejal porque si Mussi renun-
cia por algún problema de salud, 
va a quedar él. En la última elec-
ción, desde el oficialismo, dijeron 
que hay ocho posibles candidatos, 
todos jugaron a favor porque pen-
saron que alguno de ellos es el he-
redero, pero la realidad es que le 
tocará a uno solo y el resto segura-
mente quedará enojado”. 

Esteban Biondo,  precandidato a intendente en Berazategui opinó que el gesto del 
ex presidente Mauricio Macri de dar un paso al costado y no presentarse en las 
próximas elecciones  “es de grandeza”  y al sector que está acompañando a Patricia 
Bullrich “nos abre una gran posibilidad, para que ella empiece a pensar en gober-
nar. Y lo tiene que hacer porque será muy difícil el manejo del país, de la provincia 
y del municipio, en las condiciones en las que están”. 

CONDUCE UNA LÍNEA INTERNA QUE  APOYA A BULLRICH A LA PRESIDECIA E IGUACEL A LA GOBERNACIÓN DE BUENOS AIRES

Esteban Biondo: “el gesto de Macri, es de grandeza”
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Durante la charla el dirigen-
te sostuvo:  “Juntos por el 
Cambio, por el lado del 

Pro tiene dos precandidatos que 
son Horacio Larreta y Patricia Bu-
llrich y dos del radicalismo que 
son Gerardo Morales y Facundo 
Manes que tendrán que dirimir 
esto por medio de las PASO, si no 
hay consenso. Toda competencia 
electoral es buena, y es un gesto 
positivo el recambio de caras”. 

Luego consideró que la UCR, 
trabaja en una “plataforma con los 
problemas que más afectan a los 
vecinos de Berazategui”. Y ad-
virtió: “Gustavo González es solo 
uno de los  precandidatos locales 
actuales, pero podemos tener al-
gunos otros. Reconozco que como 
él mismo dice viene preparándose 
desde hace muchos años y quiere 
ser intendente, tiene aspiraciones 
y está perfecto, pero todavía la 
Unión Cívica Radical, no definió 
nombres de ningún candidato en 
forma oficial. Puede ser él o al-
gún otro que surja del consenso 
partidario. Lo importante es que 
estamos trabajando para darle al 
vecino, más allá de los nombres, 
una propuesta clara y seria de 
cómo solucionar los problemas del 
agua y de la seguridad, entre otros. 
Creemos que los nombres son solo 
eso, y en este caso es secundario. 
Cada referente provincial tiene sus 
candidatos, y hoy tirar un nombre 
sería una falta de respeto hacia 
otros y hacia los vecinos, en tanto 
y en cuanto no podamos consen-
suar las respuestas. Creo que todo 
se tendrá que definir en la primer 
quincena de abril, más de eso no, 
porque estamos a tres meses del 
cierre de lista”.

Más tarde advirtió que ante 
todo tendrán que “generar pro-
puestas, que en Juntos no las veo. 
Hay muchos nombres pero pocas 
propuestas”. 

“Porque el agua es uno de los 
problemas que tenemos los Bera-
zateguenses pero no el único- pro-
fundizó- hay falta de recursos en 
salud, que es otro gran problema. 
Estamos muy mal después de la 
pandemia, también hay falta de 
atención en cuanto a los delitos, 
falta de seguridad.  Por eso no hay 
que ser oportunista sino que hay 
que hacer un análisis serio de lo 
que está sucediendo. Avalar lo que 
está bien, como el área de cultura 
y acercar propuestas donde hay in-
convenientes”. 

Naddaf continuó: “Nosotros 
estamos trabajando para candi-

daturas propias pero tenemos que 
ser abiertos e inteligentes porque 
tenemos que ver qué es lo mejor 
para ser la oposición. En forma in-
dividual cada uno puede ir donde 
le plazca pero en forma orgánica 
no lo puede hacer”. Y siguió: “es-
tamos tratando de fortalecer el tra-
bajo de los vecinos con propues-
tas, de definir entre candidaturas 
propias o acompañando a algún 
sector”. 

Candidatos de Juntos

“Los tres candidatos que tie-
ne Juntos, no necesitan el apoyo 
nuestro y no se si se lo vamos a 
dar. Sera el partido quien tenga 
que definir a quien acompaña. No 
sabemos si es a Dante Morini, Ber-
toia, Amendolaggine o Biondo... 
con algunos tenemos un excelen-
te trato pero estamos tratando de 
consensuar y elaborar propuestas. 
Si no hacemos hincapié en las 
propuestas estamos condenados a 
fracasar, lo mismo que sucede en 
todas las elecciones a intendente 
desde el ´85 para acá”.

El presidente de la UCR habló 
también de las “fórmulas cruza-
das”. Explicó que “son una alter-
nativa si el radicalismo no penetra 
en la sociedad con un candidato 
propio. Hay espacios que se sien-
ten más cómodos con Patricia y 
otros con Larreta, pero acá esta 
todo por definirse. Lamentable-
mente estamos en una nebulosa 

que luego del gesto de Macri se va 
a aclarar rápidamente” enfatizó. 

En el mismo sentido sostuvo 
también que el apoyo tendrá que 
ver mucho con las encuestas. “Pa-
tricia está en franco ascenso y La-
rreta estancado, decayendo y todo 
el espacio tiene que evaluarlo”.

“La discusión es sana, porque 
si uno siente que un candidato no 
los representa esta bueno que po-
damos optar por otro. Y me parece 
que en Berazategui tenemos una 
amplia cantidad de candidatos con 
los cuales uno puede tener mayor 
o menor dialogo pero llegado el 
momento sería bueno que presen-
ten las propuestas. No solo por el 
oportunismo sino que presenten 
propuestas reales” precisó.

En cuanto a la actitud de Cristi-
na Fernández de Kirchner, compa-
rándola con el paso al costado que 
dio el ex presidente Macri, Nadaff 
estimó que “debería ser una actitud 
de sentido común, una persona en 
las condiciones de Cristina no debe-
ría ser candidato a nada. Ella no de-
bería porque tiene una situación pro-
cesal y la justicia ya dictaminó. No 
le corresponde y tendría que evaluar 
dar un paso al costado y el oficialis-
mo ver qué candidato lleva”.

Y sobre la candidatura de Al-
berto Fernández, añadió: “ sería 
perfecto porque le ganaríamos 
más fácil. Una persona que hizo 
un desastre en estos tres años en el 
país, si quiere ser nuevamente pre-
sidente la ciudadanía lo tiene que 

castigar con el voto, una persona 
que se rió de nosotros durante la 
cuarentena, que no pudo frenar la 
inflación, sería un buen candidato 
para nosotros que somos la oposi-
ción”. 

Finalmente sobre la tercera 
sección electoral, Naddaf valoró:  
“Es una zona muy castigada por 
la pobreza, falta de trabajo y un 

futuro, y la dádiva, el populismo... 
funciona muy bien acá, tienen un 
caudal de votantes muy importan-
te, entonces es difícil para el radi-
calismo y el Pro penetrar en esta 
zona, pero tenemos muy buenos 
candidatos en algunos lugares que 
han permitido que se empiece a 
ver una luz de cambio. Será la ma-
dre de todas las batallas”.

POLÍTICA

Desde que Mauricio Macri anunció que no se presentará en las próximas elecciones, 
hubo un sin fin de opiniones. Una de ellas, es la del doctor Jorge Naddaf, representan-
te de la Unión Civica Radical local. “Creo que su decisión tiene que ver con cerrar un 
poco la grieta que hay con los K. Fue una decisión acertada que lo enaltece dentro del 
espacio opositor” admitió. Pero habló también de los “candidatos oportunistas”, de ser 
oposición y de la necesidad que Cristina también dé un paso al costado.

“La Unión Cívica Radical no definió nombres de 
ningún candidato a Intendente en forma oficial”

JORGE NADDAF EN COTRA DE LOS CANDIDATOS OPORTUNISTAS




